
 

前後に休日もありますので、御用があるかた
は早目に連絡をするようお願いいたします。 
②ズームについてですが、今回のシステム
は、十文字副幹事と私で、手弁当で構築して
おります。 
業者に頼んでいるわけではないので、完璧と
いうわけにはまいりません。ズーム参加をさ
れるかたは、なるべく遅刻をしないようにズ
ームのルームに入る申請を行ってください。 
画面を別の事に使っているときには、ルーム
に入る許可が出せない場合があります。 
宜しくお願いします。 

 
 
 
 
第 2770 地区社会奉仕部門委員長 紅谷 弘二 様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
米山記念奨学生 ディルバ・サレマン さん  

 
 
 
 
 
 
 

 
８月の会員増強月間について 

 
 

 
 
 
 

8/3 2653 例会の卓話について 
 
 
 
 
 

 
ディルバ・サレマン さん 

 
「コロナもあり研究も忙しい
ですが、皆様のサポートがあり
うれしいです。感謝します。」 
  
 

 
米山記念奨学委員会  
円谷 友香 委員長より 
奨学金が授与されました。 

 

 
 
７月 29 日はディルバさんの誕生日。 
女子部会の企画でお祝いをしました 

 
会員からはバースデーソング♪のプレゼント。 
女子部会から花束とケーキ、会長からはクオカ
ードが贈られました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

腎・アイバンクについて 
『献眼登録にご協力を』 

 
卓話者：2770 地区社会奉仕部門委員長 

紅谷 弘二 様 

 
今年度社会奉仕部門委員長をつとめており

ます、紅谷弘二です。 
本日は貴重な卓話の時間を頂きありがとう

ございます。 
アイバンクの啓発 DVD「ヒ・カ・リ Relay 

of light」をご覧頂きましたが、 
いかがだったでしょうか。 

 
角膜は 200 年生き続けるこ

と、アイバンク登録をしても最
終的には家族の同意がないと
献眼されないことなど、新たな

委 員 長 報 告 
 

永井 博  
会員増強維持委員長  

米山記念奨学金支給 
及び 近況報告 

お客様紹介 小沢 孝 副会長 
fukukaichou  

 

小林 改良  
プログラム委員長  

ゲ ス ト 卓 話 
 


